



Office of the
Chief Coroner
Bureau du
coroner en chef

Sheriff's List of Names Provided to the Coroner from the Jury Roll

Liste des noms extraits de la liste des jurés par le shérif

The *Coroners Act* – Province of Ontario

Loi sur les coroners – Province de l'Ontario

To: _____
À l'attention de _____ (Name / Nom)

In compliance with your warrant dated _____, requiring the
Conformément à votre mandat daté du _____, exigeant les

names of _____ persons for service as jurors at an inquest, I submit the following list of names taken from
noms de _____ personnes pour être membres du jury au cours d'une enquête, je vous sou mets la liste des

the jury roll prepared under the *Juries Act*.
jurés dressée aux termes de la *Loi sur les jurys* :

Name / Nom	Place of Residence / Lieu de résidence	Age / Âge	Occupation / Profession	Jury Roll Number / Matricule sur la liste des jurés

For / Pour _____

Dated / Fait le _____ at / à _____
(Date) (Location / Lieu)

(Sheriff's Name / Nom du shérif)

Signature

Personal information contained on this form is collected under the authority of the *Coroners Act*, R.S.O. 1990, C. C.37, as amended. Questions about this collection should be directed to the Chief Coroner, 25 Morton Shulman Avenue, Toronto ON M3M 0B1, Tel.: 416 314-4000 or Toll Free: 1 877 991-9959.
Les renseignements personnels contenus dans cette formule sont recueillis en vertu de la *Loi sur les coroners*, L.R.O. 1990, chap. C.37, telle que modifiée. Si vous avez des questions sur la collecte de ces renseignements, veuillez les adresser au coroner en chef, 25, avenue Morton Shulman, Toronto ON M3M 0B1, tél. : 416 314-4000 ou, sans frais : 1 877 991-9959.